
Глава  Совбеза  КР  подготовил
прошение об отставке
Секретарь  Совбеза  Кыргызстана  Мирослав  Ниязов  подготовил
прошение об отставке, сообшает ИА «Кабар».

«Я  тоже  подготовил  прошение  об  отставке,  и  я  думаю,  что
президент может рассмотреть этот вопрос», — заявил Секретарь
Совбеза  Мирослав  Ниязов  на  пресс-конференции  в  Доме
правительства.

Глава  Совета  безопасности  республики  не  прокомментировал
мотивы,  побудившие  его  просить  самоотвод.  Однако,  эксперты
полагают, что действия Ниязова напрямую связаны с действиями
совего заместителя Вячеслава Хана, который несколькими часами
ранее также подал прошение о своей отставке на имя Мирослава
Ниязова.

Напомним,  что  на  прошлой  неделе  депутаты  кыргызского
парламента заявили о том, что заместитель секретаря Собеза КР
является  соучредителем  казахской  компании  «Wimpex»,
производящей алкогольную продукцию и предпринимающую попытки
усилить  свои  позиции  на  внутреннем  рынке  Кыргызской
Республики. По мнению парламентариев, Хан оказывал содействие
компании,  используя  свои  служебные  полномочия.  Скандал  с
«Wimpex»  спровоцировал  еще  ряд  обвинений  в  адрес  замглавы
Совета безопасности. Так, некоторые депутаты утверждали, что
Вячеслав  Хан  является  одновременно  гражданином  трех
государств:  России,  Казахстана  и  Кыргызстана,  а  также
находится в родственных связях с Алдояром Исманкуловым, бывшим
сотрудником СНБ КР, задержанным в ходе расследования убийства
спортсмена Раатбека Санатбаева и подозреваемого в незаконном
хранении огнестрельного оружия и наркотиков.

Говоря сегодня о причинах своей отставки, Вячеслав Хан сказал
следующее: «Я не хочу быть инструментом давления на секретаря
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Совета  безопасности  и  на  администрацию  Президента.  Поэтому
ухожу добровольно. Работу я смогу найти».

Комментируя  действия  своего  подчиненного,  секретарь  Совета
безопасности Мирослав Ниязов заявил, что любая информация о
нем требует перепроверки и добавил, что заявление Вячеслава
Хана об отставке в настоящее время рассматривается. Секретарь
Совбеза сообщил, что получена справка с России о том, что Хан
не просил российского гражданства и никогда его не имел.

также Мирослав Ниязов отметил, что если претензии депутатов в
отношении  его  зама  подтвердятся,  то  руководством  Совета
безопасности будут приняты соответствующие меры.
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